

Vereinsmeisterschaft im Blitzschach 2013

Pfingstmontag, 20.05.13 im Gasthof Krostitz

Endstand:

1.	Franz, Frank Ulrich	11,5 Punkte aus 15 Partien
2.	Knobloch, Heiko	11
3.-4.	Blech, Alexander	9
	Duensing, Hartwig	9
5.	Eidam, Horst	8,5
6.	Behrens, Frank	7
7.	Thiele, Gottfried	5,5 Punkte aus 10 Partien
8.	Bischoff, Roger	5,5
9.-10.	Rohne, Wolfgang	1,5
	Beil, Manfred	1,5
11.	Reichstein, Frank	1

Das Wetter machte uns in diesem Jahr einen Strich durch die Rechnung. „Schach im Biergarten“ war leider nicht möglich.

Zum Schluß wurde das Turnier noch einmal hochdramatisch. In der Vorrunde erkämpfte Heiko Knobloch 8,5 Punkte und führte das Feld mit einem Punkt Vorsprung an. Als er dann in der ersten Runde des A-Finales seinen ärgsten Verfolger Frank Ulrich Franz besiegen konnte, schien der Rest nur noch Formsache zu sein.

Aber erstens kommt es anders und zweitens als man denkt. Aus den letzten vier Runden konnte Heiko nur noch 1,5 Punkte ergattern. Frank Ulrich hingegen legte einen grandiosen Endspurt hin und gewann alle Partien. So konnte er am Ende mit einem halben Punkt Vorsprung den Vereinsmeistertitel im Blitzschach „einsacken“.

Vielen Dank an unseren Kneiper Frank Behrens, der wieder seinen freien Tag für uns opferte und uns noch mit einem schmackhaften Mittagessen überraschte.



Das A-Finale



Heiko Knobloch (links) vs. Frank Ulrich Franz